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(財)日本家具産業振興会というものがありまして、日本国内で生産されたということに加え、強度や

安定性、シックハウス対策などをはじめ、原材料となる木は違法伐採ではない木材を取扱う業者から

調達することや、長くお使いいただくために修理に応じていることなど、安全や環境面での基準をクリ

アした製品を作るメーカーなどを認定する所です。

こういうのを取る必要もなかったのですが、海外製品との差別化を計るために、じわじわと浸透してき

ているようです。合法木材供給事業者認定書ですが、当社は中国桐を商社を通さず、中国のバイ

ヤーから直接買っているので説明するのが難しく、一時断念していた経緯があります。しかし、今年に

なった、(財)日本家具産業振興会のルールが多少かわり、木材の車移動させる際の証明書でもいいと

ことになり、合法木材供給事業者認定書をいただけました。

製品に付けるマークに関しては、塗料基準ががＦ☆☆☆☆となってまして、現状では組子ベッド"ここちｅ

"のみです。"あんばい"に関しては、(財)日本家具産業振興会の基準より厳しい食品衛生法適合やホル

ムアルデヒド不使用の塗料ですが、基準変更は難しいと却下されてしまいました。ともあれ、私らは、お

客様によりよい製品作り邁進致します。
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組子ベッド販売店支援ページ
http://www.kumikobed.com/組子ベッド/販売店支援ページ-限定/

過去の組子ベッド百報、動画、諸々の情報を掲載しています。ご活用を。

入室バワードは、"iibed"

■組子ベッド・あんばいを焼桐にする所

組子ベッド・あんばいを焼桐にしている所です。バー

ナーの炎が安定するように、窓は閉め切っての作業。

真夏はたいへんだったようですが、寒くなるにつれて、

快適になるらしい(^^)

■面取りはもちろん手加工

組子ベッドのフレームのピンの部分ですが、角面(９０

度角)にならぬよう、サンドペーパーで１ｍｍ程度の面

取りをしているところ。地味に手加工です。

■ＮＣ画面にＴＶが
先日から民放５社のＴＶ番組が、ＰＣでもスマホでもみれ

るようになった。TVer（ティーバー）というそうですが、放

送終了後1週間程度ということですが、見逃した番組を

みるのには便利。ＴＶとネットが相互乗り入れしたことに

より、ＴＶ番組の質が高くなることに期待。右の写真は

工場のＮＣ。ネット環境にあるから、制御ＰＣに「TVer」を

表示させている。仕事中、ＴＶみるのは厳禁!! と言い渡し

たが、、、、

■ウッドデザイン賞入賞：組子ベッド(杉黒芯)悠々

ウッドデザイン賞とは、国産材の積極的な利用を促進する、また、木の良さや価値を再発見させる製品や取組

について、特に優れたものを消費者目線で評価し、表彰する新しい顕彰制度で、数々の団体支援受けてできた

ものです。

当社は、組子ベッド(杉黒芯)悠々で応募致しましたが、11/29、入賞の案内を受けました。組子ベッド(杉黒芯)

悠々は、国産の杉、しかも、あまり注目されてなかった黒芯部分を用いたベットで、接着材は国産米での飯糊、国

産天然柿渋塗料と、こだわった製品です。開発経緯など詳しくはサイトでご覧下さい。

ところで、上の画像はＣＧなんです。リアルでしょう～(^^)

販売店の方から、実物作っている最中から、完成予想画像欲しい欲しいと言われ、ＣＧ画像を作りました。でも、

思った以上にリアルできたので、実写はせずカタログにも使ってます。

使用ソフトは３Ｄシェードです。こういうのは弟の工場長の出番。趣味でやっていたのですが、使っていたのが一番

下のクラスでしたので、いかにもＣＧぽかった。それで、会社購入して一つランクを上げてやったのですが、影とか

にリアル感がない。やっぱりラジオシティ法でないと、ということで、最上位版に。それで完成したのが上ＣＧ画像。

下が実写版です。

https://www.wooddesign.jp/
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ＤＮＡ 我が社の遺伝子情報であり、会社史であり、備忘録であり、
自分史であり、ドキュメンタリーでもあります

先日ある人と話ていたら、数字の"４"の話

しになり、ふと亡親父が言ってことを思い

出しました。とある日、お刺身が食卓に並

びました。兄弟４人均等に三切れずつ。不

服顔していたのか、親父が、お前は長男

だからと「一切れ足してやるたい」と、加え

てくれました。単純に儲かったと思いまし

たが、親父がもう一言付けくわえました。「四切れ。世を切れ、ということたい」でした。いま頃に

なった思い出しましたが、まだまだ修行が足りません(^^;)

■四切れ＝世切れ

■雨漏りテスト

台風被害ではありませんが、以前より雨漏。

あちこち被せてテストしてましたが、もう、ここ

しかないだろうと棟屋にシート被せてみました。

結果は、ここではないが分かっただけ。「第二

サティアンかいのごた！」と言われたので、早々

にハズしました

■急須を替えたらお茶が旨い
いままで、百均の急須でしたが割れてしまった。それで、た

またま陶器屋さんで見つけた急須に。重さもちょっと重い、

お値段は10倍以上に(^^;)しかし、中の網目が小さくなって、

網が底から浮いているので、お茶の出方がまったく違うの

でした。

■大型消火器設置

消防署から指摘があり、大型消火器を設置しました。

当社は大木町でも南のハズレ。消防署からは一番遠い

距離。近隣でも火事があったことありますが、火でてか

らの消防車の到着が遅いので手遅れに。そういうこと

で、まずは自社で火を出さない。また、かりに出火して

も小さい内に消し止めが大事と思っていますし、対策

は取っているつもりですが、消防署では、さらに法律に

則って、これも必要と言われました。

■Ａmazonさんで紹介されました
日本最大の家具産地大川の「こだわり家具の現地レポート」と

いうことで、Ａmazonさんで紹介されました。モデルは常務(息子)

で取材は２日間。延べ５時

間と長帳場でした。
バーコードでサイトが開きます

■ミステリー・サークル(^^) 昇降板という機械ですが、集塵ホースが取れているとこんなになります(^^) 

・来年４月より、組子ベッド全製品10％ほど値上げとなります(悠々除く)

・お客様宛直送で使っている福山通運は、１１月より関東地区(茨城県、

　栃木県、群馬県、埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県)は配達しないと

　通知してきました。この地区のお客様直送は新運輸のみとなります。

　なお、販売店様には、西濃運輸で届けてますが、こちらは従来通りです。

・発注書も若干変更してます。ＦＡＸの場合は別紙をお使い下さい

お願いとお知らせ
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